A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara el Grupo Parlamentario Confederal Unidos Podemos-En Comú Podem-En Marea, presenta, a iniciativa de Sergio Pascual Peña y Alberto Montero Soler, las siguientes preguntas relativas a accesibilidad en la línea C1 de Málaga, dirigidas al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La linea de cercanías de Renfe C1 que une Málaga con Fuengirola en su paso por Torremolinos tiene una estación no adaptada en cuanto a la accesibilidad en la Plaza de la Nogalera.

Desde el Ministerio de Fomento se ha asegurado en los años 2015 y 2016 tener tanto el proyecto realizado como la consignación presupuestaria de 600.000 E para realizar las obras.

En marzo de 2015 con el cambio de gobierno municipal se retomaron las negociaciones entre el área de Urbanismo del Ayto de Torremolinos y el Ministerio de Fomento.

El 19 de Marzo de 2017 los vecinos y vecinas de Torremolinos han podido leer en prensa unas declaraciones del subdelegado de gobierno en Málaga, Miguel Briones, en las que se afirma que el proyecto de accesibilidad no ha podido ponerse antes en marcha debido a las modificaciones introducidas por el Ayto de Torremolinos, que dicho proyecto está ya culminado tras la introducción de dichas modificaciones, la inversión de dicho proyecto es de 3.000.000 E y que será necesaria la colaboración del Ayto.

Sin embargo el equipo de Gobierno del Ayto de Torremolinos asegura tanto en prensa como el pleno del 30 de marzo no tener conocimiento ni del proyecto, ni de las modificaciones aceptadas, ni del presupuesto ni de que colaboración será necesaria por parte del consistorio.

PREGUNTA

- ¿Existe un proyecto definitivo para la accesibilidad de la estación de Cercanías de la Nogalera? En caso de existir, ¿cuál es?
- ¿Qué modificaciones presentadas por el Ayto de Torremolinos han sido aceptadas y cuáles rechazadas?
- ¿Qué ha ocurrido con las partidas presupuestarias que suman esos 3.000.000 E?

- ¿Qué colaboración de consistorio de Torremolinos precisa Renfe para el inicio de las obras?
- ¿Se han ejecutado los 600.000 E destinados en los presupuestos Generales del Estado de 2015 para la adaptación de dicha estación?

Madrid, Congreso de los Diputados, a 6 de abril de 2017

Sergio Pascual Peña

Alberto Montero Soler Diputado GP Confederal Unidos Podemos En Comú Podem En Marea